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7676編集員のつぶやき編集員のつぶやき
　自分の担当する現場でも、間伐を行う前に現場に作業をする班

員が集まり、山の神へのお神酒を行います。山への感謝の気持ち

と仕事が安全に怪我などがなく行えるように、お祈りをします。

　林業作業では伐倒時の労働災害の発生率が高く、特に足場の悪

い急傾斜地の山の中では一瞬の気の緩みから大怪我に繋がる危険

性があります。

　安全第一に行動をして労働災害が起きないように、より一層気

を引き締めていきたいと思います。

第 3回第 3回

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

出品数量   1,920kg

（令和5年1月17日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

3,942円
4 , 0 5 0円
3 , 8 6 5円

　総じて買い気は高かった。品質の良いスライスに買い気が集ま

り高値が付いた。冬菇・香菇については、品質がやや落ちたこと

で高値がつきにくかったが、買い気はあり安値も3,000円台が多

かった。香信・アレ葉についても、高値は前回と比べるとやや落

ちたが、安値は2,000円台以上が多かった。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○ ○○○○○○○○○ ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和5年0月00日 0000回
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　緑が清々しい季節となりました。

　4月3日には辞令交付式を行い、今年度は新人

技術員1名を迎えました。

　組合員の皆様とはどこかでお目にかかると思

います。どうぞよろしくお願いいたします。

　令和4年度の事業も残りわずかとなりました。

6月決算・来シーズンに向けて従業員一同頑

張って参りますのでどうぞよろしくお願いいた

します。

編集後記

　組合員様から山林を相続した際

の手続きについて相談を受けるこ

とがあります。所有山林に異動が

生じた場合は、組合員名簿および

出資証券の名義変更が必要となり

ますので、お手数ですが森林組合

までご一報くださるようお願い申

し上げます。

　また、出資証券を紛失された方

がおられましたら再発行の手続き

を承りますので、お持ちの出資証

券についてご確認をお願い申し上

げます。

組合員のみなさまへ



森林組合おおいがわビジョン2030の策定について

苗畑の見学

代表理事組合長  杉山 嘉英

森林経営課  大村 洸太

　昨年度、富士市にある金森種苗園に苗畑の見学に行きました。金

森種苗園さんとは本組合が合併する前の本川根町森林組合からの付

き合いがあり、毎年、苗木を委託で作っていただいています。

　昨年度は1万6千本ほどの苗を委託し、今年の3月～4月にかけて

注文があった方に販売させていただきました。

　金森さんにお話しを伺ったところ、昔と比べ県全体的に苗木の

注文本数が減り、裸苗からコンテナ

苗に移行しつつあるというのが現状

だそうです。注文本数が減っても

尚、作り続けてくれる金森さんに感

謝をし、私自身も山の管理に励んで

いきたいです。

※生物多様性の保全に配慮した森林施業

　・多様な樹種が維持されていること

　・複層または複相の構造ができていること

　・生物の生育・生息環境が適切に形成されていること

　森林・林業を取り巻く環境が大きく変化する中で、今後の組合の目指す姿を「ビジョン

2030」としてまとめました。原案を理事会や地区運営委員会に提示してご意見を聞いています。

ビジョンが次期理事会で承認されれば、その達成に向けて中期5か年計画を策定する予定です。

当ビジョンでは、2030の目指す姿として以下5つの将来像を挙げています。

❶ 目指すべき森林像

　適切な森林との関わりや生態系に配慮した森林施業が行われ生物多様性が守られ又は向上して

いる森林が増えている。

❷ 目指すべき流域像

　川上から川下まで関係者が協同して森林資源を持続的に保全・活用するための連携組織が活動

している。そこが中核となって、時代にあった森林や林産物の提供や新たな森林サービス産業も

創出されている。

❸ 目指すべき組合員像

　森林所有者として「誇り」と「責務」を感じられるような、森林や林産物の利用が広がり、持

続可能な森林経営や管理の道筋が見えてきた。地区や所有規模に応じて組合組織を活用して森林

との関わりや利用を深めている。

❹ 目指すべき組織像

●組合員第一の組織活動を通じて林業振興に貢献し、地域にとってさらに必要とされる組織に

なっている。

●気候変動や人口減少など不確実性が高まる中、地域の経営資源を掘り起こして事業活動の

「持続可能性」を高めている。

●林業事業体としての力をつけると共に、環境課題や地域課題など社会の要請に応えられる組

織を目指している。自己管理体制もさらに強化している。

❺ 目指すべく連携像

●森林管理や利用を進める中で、組合員や行政・地域住民、組織従業員との対話を重ねている。

●様々な林業経営体と協力連携を強め、増大する組合員の期待や要望に様々な形で応えられる

森林組合となっている。

●異業種や人材の参入・連携で、森林資源や森林の多面的機能を活用した森林関連産業が生ま

れてきている。　

新計画では、「山づくりの基本技術」や「デジタル技術」の習熟なども盛り込む予定です。

　初めまして。本年度から森林組合おおいがわの技術員として働く

ことになりました、石𣘺智明と申します。山に関しては知識無し、

経験無しからのスタートになりますが、その分、見るもの聞くこと

全てが新鮮で、充実した日々を送っております。

　早く仕事を覚えて、組合の方々のお力になれるよう努めて参りま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。

◆ 新入技術員紹介 ◆ 石𣘺 智明（35）
いしばし  ともあき

※本数に限りがある為、早めのご注文をお勧めします。

　藤枝市岡部町新舟集落に通っている道路沿いで、山から電話線まで覆

いかぶさっている大木を伐採しました。線を損傷しないようにツリーク

ライミングや高所作業車を使い安全に少しずつ切っていきました。作業

班長の指示のもと特殊な

ロープ・重機を用い、切っ

た幹の重さやロープの破断

荷重等を計算し、安全に正

確に断幹していきました。

　木は気づいたら非常に大

きくなっているものです。手を付けられなくなってし

まった大きな木、倒れてきそうで危ないような木など

ありましたらお問い合わせください。

電話線付近の支障木伐採 森林経営課  芹澤 　玲

※
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員が集まり、山の神へのお神酒を行います。山への感謝の気持ち

と仕事が安全に怪我などがなく行えるように、お祈りをします。

　林業作業では伐倒時の労働災害の発生率が高く、特に足場の悪

い急傾斜地の山の中では一瞬の気の緩みから大怪我に繋がる危険

性があります。

　安全第一に行動をして労働災害が起きないように、より一層気

を引き締めていきたいと思います。

第13回第13回

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

出品数量   1,920kg

（令和5年1月17日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

3,942円
4 , 0 5 0円
3 , 8 6 5円

　総じて買い気は高かった。品質の良いスライスに買い気が集ま

り高値が付いた。冬菇・香菇については、品質がやや落ちたこと

で高値がつきにくかったが、買い気はあり安値も3,000円台が多

かった。香信・アレ葉についても、高値は前回と比べるとやや落

ちたが、安値は2,000円台以上が多かった。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

　コロナも落ち着き、来週末にはゴールデンウイー

クになり、今年は観光地もにぎわうようです。

　市況は、相変わらず応札も少なく厳しい状況に変

わりはありません。入荷する材は日に日に皮も剥け、

ＧＷ明けからは虫害の心配もしなければならなくな

りました。新年度になり、徐々に動き始めているよ

うですが、まだまだ様子見は続きそうです。

○ ゴールデンウイーク前！ ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和5年4月20日 2633回
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長 さ
（m）

末口径
（ cm）

気

配

す
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種
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の
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落 札 価 格
摘 要 昨年同期

中値（円）1本当（円）

885

1,392

2,112

3,248

-   　  

884

1,170

1,856

2,816

4,725

6,560

8,288

0

0

885

1,540

1,746

2,220

-   　  

1,020

1,404

2,142

2,340

3,520

6,480

10,660

20,720

4,671

5,017

6,944

7,155

0

　緑が清々しい季節となりました。

　4月3日には辞令交付式を行い、今年度は新人

技術員1名を迎えました。

　組合員の皆様とはどこかでお目にかかると思

います。どうぞよろしくお願いいたします。

　令和4年度の事業も残りわずかとなりました。

6月決算・来シーズンに向けて従業員一同頑

張って参りますのでどうぞよろしくお願いいた

します。

編集後記

　組合員様から山林を相続した際

の手続きについて相談を受けるこ

とがあります。所有山林に異動が

生じた場合は、組合員名簿および

出資証券の名義変更が必要となり

ますので、お手数ですが森林組合

までご一報くださるようお願い申

し上げます。

　また、出資証券を紛失された方

がおられましたら再発行の手続き

を承りますので、お持ちの出資証

券についてご確認をお願い申し上

げます。

組合員のみなさまへ


